
PERSONALE                                                            
Il Direttore, su invito del Presidente, richiama  la  discussione    
svoltasi nel corso della seduta del 12.4.89, in ordine alla  "de-    
finizione di una nuova organizzazione funzionale del  personale",    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

e fa inoltre presente che su tale argomento  Š  stato  consultato   
anche l'Avv. Tarantini il quale,dopo avere attentamente  valutato   
l'argomento, ha espresso il suo parere positivo. Si apre una bre-   
ve discussione, al termine della quale, il Consiglio, preso  atto   
dell'astensione del Consigliere Fontana, sentito il parere  favo-   
revole del Direttore, a maggioranza                                 
                            DELIBERA                                
- di  approvare il nuovo Organigramma per il personale Sviluppum-   
bria cos  come proposto nella seduta del 12.4.1989;                 
- di fissare la decorrenza dall'1.1.1989.                           
LEAL                                                                
Il Presidente informa i presenti che con lettera, datata 15.3.89,   

.il Dott  Antonio Leal, noto sociologo a livello  regionale,  pro-   
pone il rinnovo, anche per il 1989, del  rapporto  di  consulenza   
che lo stesso ha sin qui avuto con la Sviluppumbria. Il Presiden-   
te ricorda come il Dott. Leal  abbia  gi…  realizzato  per  conto   
della Sviluppumbria due studi molto approfonditi,sia sulla situa-   
zione economica dell'Argentina che del Brasile;  propone  ora  di   
realizzare un ulteriore studio,sullo stesso argomento,sul Cile  e   
quantifica,in L. 15 milioni netti il compenso per  detto  lavoro,   
dendo altres , che detta somma,gli venga liquidata  in  anticipo.   
Proseguendo nella sua informativa il Presidente d… lettura  della   
nota del 9.3.89, ed allegata alla richiesta in oggetto,  in  cui,   
il Presidente della Giunta Regionale auspica che la Sviluppumbria   

vpossa rinno are anche per il 1989 il rapporto  di  collaborazione   
con il Dott. Leal. Si apre la discussione,nel corso della  quale,   
il Consigliere Bianconi, chiesta ed ottenuta la parola,  dichiara   
di essere contrario ad accogliere la  richiesta  in  oggetto,  in   
quanto la stessa non costituisce  un  servizio  utile  alla  Svi-   
luppumbria. Al termine della discussione,il Consiglio,preso  atto   
dei voti contrari dei Consiglieri: Bianconi, Fabbrini e  Gallo  e   
dell'astensione del Consigliere Raiconi, sentito il parere  favo-   
revole del Direttore, a maggioranza                                 
                            DELIBERA                                
- di erogare la somma di L. 15.000.000 netti a favore  del  Dott.   
Antonio Leal per la  realizzazione  di  uno  studio  approfondito   
sulla situazione economica del Cile;                                
- di conferire a Presidente e Direttore, per quanto di competen-    
za, tutti i poteri necessari per dare attuazione al presente de-    
liberato, compreso quello di concedere una anticipazione su detta   
somma da determinarsi in base alle effettive esigenze, tenendo      
fin da ora per rato e valido l'operato degli stessi.                
PERSONALE                                                           
BUONI MENSA                                                         
Il Presidente informa i presenti che, con nota  del  23.2.89,  il   
Ristorante Iris, convenzionato con la Sviluppumbria per  l'eroga-   
zione di pasti ai dipendenti,chiede un adeguamento del costo  del   
pasto dalle attuali L. 13.500 a L. 15.000.Si apre la discussione,   
nel corso della quale,il Consigliere Bianconi,chiesta e  ottenuta   
la parola,propone  di  rivedere  approfonditamente  la  questione   
nell'ambito del rinnovo contrattuale  dei  dipendenti  Sviluppum-   
bria,previsto per il prossimo autunno. Al termine  della  discus-   
sione,il Consiglio, sentito il parere favorevole  del  Direttore,   
all'unanimit…                                                       
                            DELIBERA                                
di accogliere la richiesta e di autorizzare l'esborso della  Svi-   



luppumbria di L. 10.000 per ogni pasto ivi consumato  dai  dipen-    
denti, ai  quali  far… pertanto carico la differenza di L. 5.000.    
CONSORZI FIDI ED EXPORT                                              
UMBRIA EXPORT                                                        

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

UMBRIA PRODUCE                                                      
CONEXPORT                                                           
Il Presidente richiama la discussione svoltasi  nel  corso  della   
seduta del 12.4.89,riassumendo l'iniziativa posta in  essere  dai   
Consorzi Export nel primo quadrimestre dell'anno in corso  e  che   
attendono il consueto supporto finanziario di Sviluppumbria, cos    
quantificato:                                                       
a) Mode Woche Muchen, Umbria Produce     L.   55.000.000            
b) Colonia Mobel Messe, Conexport        L.   36.000.000            
C9 Facon Italia, Conexport               L.   90.000.000            
d) Progetto Germania, Umbria Export       L.  230.000.000           
Si  apre la discussione,al termine della quale,il Consiglio, sen-   
tito il parere favorevole del Direttore,all'unanimit…               
                            DELIBERA                                

idi autorizzare  gli esborsi relativi all'iniziative richiamate n   
narrativa.                                                          
MOPAG                                                               
Il Direttore, su invito del Presidente, richiamati  i  precedenti   
in merito (delibera del 5.10.88), illustra  la  relazione  datata   
26.4.89, redatta dagli uffici, in cui sono  approfonditi  ed  ag-   
giornati alcuni particolari aspetti  dell'iniziativa  (locazione/   
acquisto dell'immobile - precedenti  attivit…  dei  proponenti  -   
previsioni dei flussi per il rimborso dei finanziamenti)  espres-   
samente richiesti dal Consiglio nella seduta richiamata  in  nar-   
rativa. Si apre un'ampia discussione,al  termine  della  quale,il   
Consiglio, preso atto del parere favorevole del  Direttore,  alla   
unanimit…                                                           
                            DELIBERA                                
- di autorizzare la partecipazione della Sviluppumbria  alla  co-   
stituenda Mopag SpA,mediante acquisizione di azioni  fino  ad  un   
importo massimo di L. 100.000.000;                                  
- di conferire al Presidente,Dott. Giancarlo Sacconi,tutti i  po-   
teri necessari per dare esecuzione  al  presente  deliberato,  in   
particolare, quello di intervenire in rappresentanza  della  Svi-   
luppumbria in sede di costituzione della  predetta  societ…,  con   
promessa di rato e valido;                                          
- di subordinare la partecipazione suddetta alle seguenti  condi-   
zioni: a) che l'adesione sia supportata dalla sottoscrizione,  da   
parte dei soci privati, dei patti parasociali come da schema Svi-   
luppumbria; b) che l'attuale  proprietario  del  fabbricato,  ora   
utilizzato dalla societ… di fatto tra i fratelli Cammertoni,  sia   
disponibile ad affittarlo alla costituenda Mopag SpA di  Orvieto,   
per un canone annuo non superiore a L. 14.000.000, per un  perio-   
di di due anni, e definire fin da ora il valore di detto immobile   
(allo stato attuale) nella  misura  massima  di  L.  200.000.000,   
rinviando di due anni l'eventuale formalizzazione  della  compra-   
vendita. Questa potr… avvenire solo dopo la  verifica  dell'anda-   
mento economico/finanziario del primo biennio di attivit….          
NEMETRIA                                                            
Il Presidente f… presente al Consiglio che il Dott. Leonello  Ra-   
di, membro del Consiglio di Amministrazione della NEMETRIA  (Cen-   
tro di formazione sui fattori  del  post-produttivo  con  sede  a   
Foligno) con nota del 14.4.89,si Š rivolta a Sviluppumbria,affin-   
chŠ faccia conoscere,alle proprie  societ…  partecipate,  che  il   
Centro Š disponiible a praticare  tariffe  ridotte  al  personale   
delle medesime che volesse partecipare ai  corsi  che  lo  stesso   



organizza. Il Consiglio, preso atto  del  parere  favorevole  del    
Direttore, all'unanimit…                                             
                            DELIBERA                                 
di segnalare  alle  proprie partecipate le opportunit… in  narra-    

 tiva descritte.                                                     


